



Ana María Porras, en los pasados Juegos Deportivos Centroamericanos, ganó oro en heptatlón. /Foto: Archivo

# Atletas ticos a destacar en Rusia

**Sofía Quesada.** Seis atletas costarricenses viajarán el próximo domingo a Kazán, Rusia, donde participarán en los XXVII Juegos Mundiales Universitarios.

Se trata del gimnasta Tarik Soto, los judocas Ian Ignacio Sancho y Andrea Guillén, y los atletas Wilson Solano, Ana María Porras y Dessiré Bermúdez.

Soto competirá en salto, piso y caballo con arzones, modalidades en las que lleva nuevas rutinas.

Sancho intentará hacer un buen papel en la categoría de -66 kilogramos de las justas, mientras que Guillén lo hará en los 63 kg.

Por su parte, Porras estará en el heptatlón, evento que consta de siete pruebas de atletismo: 100 metros vallas, salto de altura, lanzamiento de bala, 200 metros lisos, salto largo, lanzamiento de jabalina y 800 metros planos.

Finalmente Bermúdez competirá en los 200 planos y Solano tomará la salida de los 1.500.

Mañana el Consejo Nacional de Rectores y la Federación Universitaria de Deportes (FECUNDE) juramentará en el Estadio Nacional a la delegación tica.

Las justas universitarias se realizarán del 6 al 17 de julio.